
令和６年度 特別の教育課程の実施（英語活動）に関わる評価 

保護者へのアンケートを実施した際の回答にあった自由記述について 

 

上尾市立原市南小学校  

 

自由記述内容一覧 

・どんな授業をしているか全く知らないので、何とも言えません。ただ高学年になる

と、スピーチ？などもあるようなのでそれはとても良い機会だと思います。 

・まだ低学年なので、いまいち英語活動の具体的な内容が見えてきませんが、高学年は

校内弁論大会等もされていた様なので、引き続き活動を継続して頂ければと思いま

す。 

・今後も英語活動を積極的に行って頂きたいです。 

・他校と比べることが出来ない保護者からすると、分からないになります。 ですが、

選択肢が無いため、あまり思わないを選びました。 質問される側の気持ちになって

考えていただきたいです。 比べることではないとは思いますが、子供から特に英語

の話題も成長もありません。 本人の苦手意識が高まっています。 

・具体的な活動内容が分からず回答し辛く感じました。 どんなレッスンをしたか、月

毎または学期毎に公開してもらえると有り難いです。 朝や夕方の挨拶に組み込む

や、簡単な曲を毎月 1曲唄うようにする等でも、英語は是非積極的に組み込んで頂き

たいです。 

・取り組みの内容がわからないので、意見の言いようがありません。週に数コマ学ぶだ

けで話せるようになるとも期待はしていません。興味を持つきっかけにだけなればよ

いと考えています。子供は英語担当の先生が好きと言っているので、それが言語や異

文化を学ぶための準備段階としてはうまくいっていると思います。 マニュアルや指

導要領に沿うことだけでなく、その場にいる子供を伸ばせるように現場の先生にもっ

と委ねる方針ができれば、もっと生き生きとした授業になって、子供の印象にも取り

組み内容が残っていくのかなと、勝手な想像はしています。 

・英語でしゃべることを多くする 

・英語を使って話す聞くはもちろんですが、先生がどこの国で日本からどのくらい離れ

ていてとか日本との文化の違いなど子供達の興味をひいてくれるような話をして子供

達の視野を広げて欲しいです。 

・親の私自身、学校内での英語教育に興味があるので、普段、どのような英語活動をし

ているのか実際に見てみたいです。参観や動画配信などの機会があったら嬉しいで

す。 

・頻度を増やしたり、習熟度別等にして、実戦で使えるレベルに鍛えてほしいです。 

 

 


